



## Sismo del 19S: Diputados 'se dan el día' para revisar salón de sesiones

A raíz del sismo de magnitud 7.7 con epicentro en Coalcomán, Michoacán registrado el pasado lunes 19 de septiembre de 2022 a las 13:05 horas, se suspendió la sesión programada para este martes en la Cámara de Diputados para realizar revisión del inmueble, informó Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro.



Durante el programa "Por la Mañana" con Manuel Feregrino, el panista señaló que se tenía programada una sesión para este martes, pero se pospuso debido al temblor que causó la lamentable muerte de 2 personas en Colima. Santiago Creel adelantó que a las 10 de la mañana de este martes les darán el reporte de la revisión del inmueble, para ver si retoman sesiones. "Visualmente se dio una visita por técnicos de todas las estructuras y aparentemente no han encontrado absolutamente nada, y a las 10 de la mañana nos van a dar el reporte", señaló.

Contó que ya se hizo una revisión de la parte externa, pero esperan que se haga una revisión de la parte interna también por la antigüedad del edificio. "Sí necesitamos ver la parte interna porque es un edificio ya con cierta antigüedad y ha tenido problemas justamente con temblores anteriormente, particularmente con algunas secciones de la propia estructura", explicó Santiago Creel.

Sostuvo que para ellos es primordial proteger a los integrantes de la Cámara de Diputados. "Para nosotros es muy importante brindar garantías a los diputadas y diputados", defendió el presidente de la Cámara. Es por ello que esperarán al reporte que recibirán a las 10 de la mañana de este martes para decidir si reanudarán las sesiones. "Hoy a las 10 de la mañana estaremos en condiciones para ver si reanudamos el día de mañana (miércoles) sesiones, para entonces lo que haríamos sería sesionar miércoles y jueves", apuntó Santiago Creel.

Finalmente reiteró que esta decisión fue como una medida de precaución general para darle una revisión a cada uno de los edificios. "Quisimos suspender la sesión como una medida de precaución porque oficialmente todavía no recibimos el reporte", mencionó el presidente de la Cámara. Y agregó en entrevista durante el programa "Por la Mañana" con Manuel Feregrino que el salón de plenos tiene una relevancia y por ello ahí pondrán una atención especial.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/9/20/sismo-del-19s-diputados-se-dan-el-dia-para-revisar-salon-de-sesiones-732268.html>